



UNM Universitas Negeri Makassar (UNM) mengadakan pelantikan serentak kepada 12 Pengurus Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) periode 2019-2020, dihadiri seluruh Pimpinan UNM dan ratusan mahasiswa di Ballroom lantai dua Menara Pinisi UNM. Senin (11/3/2018).

Acara diawali dengan persembahan tarian Paduppa dari UKM Seni, menyanyikan lagu Indonesia Raya, serta berturut turut pembacaan 12 Surat Keputusan (SK) UKM.

Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan, Arifuddin Usman membeberkan, pelantikan serentak ini diprakarsai Rektor UNM, sebagai langkah bersama, meyatukan presepsi dan dibalut secara praktis. "Kita makin ingin bersinergi dan dengan memaksimalkan pembinaan dengan mahasiswa, tentunya bersama-sama dengan semua pihak," jelasnya.

Sementara, Rektor UNM, Prof Husain Syam, usai pelantikan, menyampaikan kegiatan tersebut merupakan proses untuk menuju pada perbaikan-perbaikan dan penguatan kelembagaan dan tentunya berkontribusi pada kemajuan UNM secara keseluruhan.

"UKM punya kontribusi pada Universitas, dalam beberapa kegiatan kita UKM punya kesan tersendiri. UKM di UNM akan menjaga citra institusi, dan pengembangan kampus. Kita ingat saat kejadian bencana di Palu, UKM SAR dan PMI telah siap dan terjun disana," jelas Rektor.

Rektor Husainpun berjanji akan membenahi fasilitas UKM dan memberi perhatian pada kegiatan kemahasiswaan. Sejumlah sarana dan prasarana akan segera dicek dan menjadi fokus dari pihak rektorat.

"Kita ingin fasilitas UKM, sarana dan prasaran dan hal-hal yang menunjang akan kita benahi dan menjadi perhatian kita, dan akan alokasikan sejumlah anggaran untuk hal tersebut," tandas Prof Husan yang juga mantan Dekan Fakultas Teknik UNM itu.

Adapun pelantikan 12 UKM yakni, UKM Resimen Mahasiswa (Menwa) SAT 702, UKM Pramuka, UKM LPM Penalaran, UKM Seni, UKM Olahraga, UKM Maphan, UKM KSR PMI Unit 101, UKM Paduan Suara Mahasiswa Pinisi Choir, UKM Koperasi Mahasiswa, UKM SAR, UKM LKIMB dan UKM Sintalaras.

Kukuhkan 12 UKM Se-UNM, Rektor Janjikan Kelayakan Fasilitas Kemahasiswaan

Written by Humas
Senin, 11 Maret 2019 15:27 -
